

ANEXO I
SOLICITUD PARA PARTICIPAR EN LAS PRUEBAS SELECTIVAS DE

D./Dña. _____, con DNI _____
y domicilio en _____, con
correo electrónico _____ y
teléfono _____, por medio de la presente comparece y, como mejor proceda,

EXPONE:

1. Que tiene conocimiento de las bases para la provisión de una plaza de _____, por turno libre, mediante el sistema de concurso.

2. Que está interesado en participar como aspirante a las pruebas selectivas objeto de la presente convocatoria, cuyas bases acepta, y a cuyos efectos adjunta a la presente solicitud la siguiente documentación:

a. Fotocopia del DNI o, en su caso, pasaporte.

b. Fotocopia de las titulaciones exigidas y resto de méritos a valorar en el concurso.

c. Impreso de auto baremación.

d. Justificante acreditativo de haber satisfecho el importe de los derechos de examen, mediante transferencia bancaria en el número de cuenta ES56 3058 0044 1827 3200 0097 de la entidad CAJAMAR, en cuyo resguardo acreditativo del abono del aspirante deberá consignar: Denominación de la convocatoria a la que opta y n.º de DNI del aspirante, datos sin los cuales no se considerará válido el abono realizado. Los derechos de examen ascienden, en función del grupo de clasificación de la plaza, a la cantidad **de 10,00 euros (Grupo C2 y Agrupaciones Profesionales sin Necesidad de Titulación, antiguo grupo E)**, de conformidad con al Ordenanza Fiscal Reguladora de la Tasa por Expedición de Documentos Administrativos en su artículo 6, epígrafe primero: inscripción a pruebas de selección de personal, publicada en el BOP núm 090, de 11 de mayo de 2012 y en la página Web Municipal (El Ayuntamiento-Normativa Municipal-Ordenanzas Fiscales)

3. Que manifiesta reunir, al momento de la presentación de esta solicitud, los requisitos señalados para los aspirantes en la presente convocatoria y que, en caso de superar el proceso selectivo y ser propuesto para su nombramiento, los acreditará en tiempo y forma.

Por todo lo anteriormente expuesto:

SOLICITA:

Se tenga por presentado en tiempo y forma el presente escrito y los documentos que al mismo se adjuntan, y por formulada solicitud para participar como aspirante en el proceso selectivo al que anteriormente se hace referencia.

En Huércal de Almería, a _____ de _____ de 20 _____.

Firmado

ANEXO II
HOJA DE AUTOBAREMACIÓN

(Todos los datos deben ser acreditados documentalmente y acompañados a la solicitud)

Nombre y apellidos: _____, DNI _____

A. MÉRITOS PROFESIONALES	PUNTUACIÓN
a. Por haber prestado servicios en el Ayuntamiento de Huércal de Almería, en la misma plaza por la que se concursa, o en plazas del mismo grupo y subgrupo de titulación que el exigido en estas bases, cuya denominación y contenido sea similar o coincidente con la plaza objeto de la convocatoria. Se valorarán a razón de 0,95 puntos por cada mes de servicio completo, con vínculo funcional o laboral	
b. Por haber prestado servicios en otras administraciones públicas en la misma escala y subescala, en plazas del mismo grupo y subgrupo de titulación que el exigido en estas bases, cuya denominación y contenido sea similar o coincidente con la plaza objeto de la convocatoria. Se valorarán a razón de 0,15 puntos por cada mes de servicio completo, con vínculo funcional o laboral.	
B. TITULACIÓN ACADÉMICA	
a. Por la posesión de una titulación académica o profesional oficial de nivel superior a la mínima requerida para el acceso al cuerpo, escala o categoría correspondiente, se valorará con 20 puntos	
b. Estar en posesión de otras titulaciones académicas o profesionales oficiales, de nivel igual o superior, a la requerida para el acceso al cuerpo, escala o categoría correspondientes, se valorará con 20 puntos.	
C. ACCIONES FORMATIVAS	
a. Cursos de formación o perfeccionamiento organizados, impartidos u homologados por la Federación Andaluza de Municipios, la Federación Española de Municipios, las Universidades, los Colegios Profesionales, las Diputaciones Provinciales y las Organizaciones Sindicales, 0,075 puntos por cada hora lectiva.	
b. Para el resto de las impartidas en cualquier otra entidad no contemplada en el párrafo anterior, 0,02 puntos por cada hora lectiva	
TOTAL AUTOBAREMACIÓN	

En Huércal de Almería, a _____ de _____ de 20_____.

Firmado: